
 

Stadt Plauen        Plauen, 18. November 2022 

Wirtschaftsförderungsausschuss 

 

Niederschrift 

über die 24. Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses 

Sitzung am : Montag, den 26.09.2022 

Sitzungsort: Festhalle, Kleiner Saal  

Beginn:  16:30 Uhr   Ende:  17:20 Uhr 

 

Anwesenheit: 

 

Name Bemerkung 

 

Vorsitzende   

 

Frau Bürgermeisterin Kerstin Wolf  

 

Stimmberechtigtes Mitglied   

 

Frau Alexandra Glied  

Herr Thomas Hoyer  

Herr Rico Kusche  

Herr Lars Legath  

Frau Monika Mühle  

Herr Bernd Stubenrauch  

Herr Stephan Uhlig  

 

Beratendes Mitglied   

 

Frau Ursula Burger  

Herr Thomas Huscher  

Herr Torsten Roscher  

Herr Thomas Zundel  

 

Stellvertretendes Mitglied   

 

Herr Gerald Schumann Vertretung für Herrn Frank Schaufel 

 

 

Abwesende: 
 

Name Bemerkung 

 

Stimmberechtigtes Mitglied   

 

Herr Ingo Eckardt abwesend 

Herr Frank Schaufel entschuldigt 

 

Beratendes Mitglied   

 

Herr Wolfgang Schoberth entschuldigt 
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Mitglieder der Verwaltung 

 

Name 

 

Herr Körner 

Herr Stempell  

Funktion 

 

Beauftragter für Wirtschaftsförderung 

SB Wirtschaftsförderung 

Anwesenheitsgrund 

 

gesamte Sitzung 

gesamte Sitzung 

 

 

Tagesordnung - öffentlicher Teil: 

 

1. Eröffnung der Sitzung 

1.1. Tagesordnung 

1.2. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 22. Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses 

am 13.06.2022 

1.3. Beantwortung von Anfragen 

1.4. Informationen der Bürgermeisterin 

2. Einwohnerfragestunde 

3. Anfragen (§ 20 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Plauen) 

  

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

  

 Die 24. öffentliche Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses wird von Bürgermeisterin 

Kerstin Wolf, durch Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

eröffnet und geleitet. 

 

Gemäß aktueller Änderungen in § 39 SächsGemO weist Bürgermeisterin Kerstin Wolf darauf 

hin, dass eine Verletzung von Form oder Frist der Ladung eines Ausschussmitglieds als ge-

heilt gilt, wenn das Mitglied zur Sitzung erscheint und den Mangel nicht spätestens bei Ein-

tritt in die Tagesordnung der Sitzung geltend macht. 

 

Mit Einverständnis des Wirtschaftsförderungsausschusses werden zur Mitunterzeichnung der 

Niederschrift über die heutige Sitzung Herr Bernd Stubenrauch, SPD/Grüne/Initiative-

Fraktion und Herr Stephan Uhlig, CDU-Fraktion bestellt. 
 

 

 1.1. Tagesordnung 

  

 Die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der 24. Sitzung des Wirtschaftsförderungsaus-

schusses wird bestätigt. 
 

 

 1.2. Niederschrift über den öffentlichen Teil der 22. Sitzung des Wirtschaftsförderungsaus-

schusses am 13.06.2022 

  

 Frau Wolf, Bürgermeisterin Geschäftsbereich II, stellt die inhaltliche Richtigkeit der Nieder-

schrift über den öffentlichen Teil der 22. Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses fest. 
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 1.3. Beantwortung von Anfragen 

  

 Stadtrat Lars Legath, Fraktion DIE LINKE, fragt, ob zu seiner Anfrage im letzten Wirt-

schaftsförderungsausschuss, bezüglich der Bitte um eine Spiegelung zu den Auswirkungen 

der steigenden Energiekosten auf die Plauener Unternehmen, bereits eine Antwort vorliegt. 

  

Frau Wolf, Bürgermeisterin Geschäftsbereich II, erklärt, dass die Antwort von Herrn Körner  

Bereits verfasst ist und Herrn Legath entweder bereits zugegangen ist bzw. in den nächsten  

Tagen zugehen wird. 

 

 

 1.4. Informationen der Bürgermeisterin 

  

 Frau Wolf, Bürgermeisterin Geschäftsbereich II, verweist auf die Anfrage von Herrn Stadtrat 

Sven Gerbeth zum Kneipp-Becken im Schlosspark Jößnitz und bittet Herrn Ullmann, FGL 

Tiefbau, hierzu zu informieren. 

 

Herr Ullmann, FGL Tiefbau, erklärt, dass im Zuge der Sanierung des Jößnitzer Schlossparks 

die Zuleitung zum Teich erneuert wurde. Hierfür wurde am Kaltenbach ein neues Entnahme-

bauwerk eingebaut sowie eine neue Zulaufleitung hergestellt. Von dieser Zulaufleitung zweigt 

auch der Zulauf für das Kneipp-Becken ab. In der Vergangenheit gab es das Problem, dass der 

Kaltenbach ständig eine sehr hohe Schmutzfracht mitbrachte. Dies hatte zur Folge, dass der 

Boden des Beckens immer wieder innerhalb kürzester Zeit eine Schmutzschicht aufwies. Hier 

wurde nachgebessert und zusätzlich ein senkrecht stehender Filter im Entnahmebauwerk ein-

gebaut. Ein weiteres großes Problem in diesem Sommer war das Niedrigwasser des Kalten-

bachs. Durch die Abzweigung des Wassers für das Kneippbecken hatte auch der Teich weni-

ger Wasser. Aus diesem Grund hat man sich dazu entschlossen, das Kneipp-Becken vorerst 

außer Betrieb zu nehmen. Auf Hinweis des Ortvorstehers Herrn Findeisen wurde eine Hin-

weistafel angebracht um die Bürger zu informieren weswegen das Becken derzeit ohne Was-

ser ist. Aktuell starten erste Versuche das Becken wieder in Betrieb zu nehmen. 

 

Frau Wolf, Bürgermeisterin Geschäftsbereich II, informiert außerdem über den im letzten 

Stadtrat vor der Sommerpause beschlossenen Verkauf des Reusaer Waldhauses unter der Be-

dingung, dass der Vorbescheid für die Nutzung auch entsprechend genehmigt wird. Sie er-

klärt, der Vorbescheid zur Nutzung ist in der vorigen Woche genehmigt worden, der Kaufver-

trag wurde ebenfalls in der vergangenen Woche unterzeichnet. Da an dem Gebäude in der 

letzten Zeit viel Vandalismus betrieben wurde, ist Frau Wolf sehr froh über den Verkauf. Sie 

wünscht dem jungen Augenarztpaar an dieser Stelle alles Gute für ihr Projekt.  

 

Des Weiteren verweist Frau Wolf auf einen Antrag der CDU-Fraktion, in dem es um die Nut-

zung von Photovoltaikflächen geht und erklärt, dass der Antrag im nächsten Stadtbau- und 

Umweltausschuss auf die Tagesordnung gesetzt wird. Vorab muss hierzu noch Rücksprache 

mit den Stadtwerken Plauen und der Gebäude- und Anlagenverwaltung gehalten werden. 

 

Frau Wolf fügt hinzu, dass es in der 29. Sitzung des Stadtbau- und Umweltausschusses auch 

eine umfassende Information zum Stand der Dreifeldsporthalle am Lessing-Gymnasium ge-

ben wird. Frau Wolf hat hierzu das Architekturbüro ARGE Fugmann Architekten GmbH – 

Bauplanung Plauen GmbH eingeladen um zum aktuellen Ausschreibungs- und Planungsstand 

zu berichten. 

 

 

 2. Einwohnerfragestunde 

  

 Keine Anfragen. 
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 3. Anfragen (§ 20 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Stadt Plauen) 

  

 Keine Anfragen. 
 

 

  

  

 

 

Plauen, den  Plauen, den  

    

    

    

Kerstin Wolf  Bernd Stubenrauch  

Bürgermeisterin  Stadtrat  

    

    

Plauen, den  Plauen, den  

    

    

    

Monika Schott  Stephan Uhlig  

Schriftführerin  Stadtrat  
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